

Sábado 1 de septiembre de 2012

Titulares

- *Avanzan preparativos para participación de adultos mayores en Olimpiadas Nacionales*
- *Pedagogía fiscal para estudiantes de Vélez*

Gobernador invitó a los comunales a presentar propuestas concretas para obtener soluciones

BUARAMANGA. El gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, pidió a los dirigentes comunales de Bucaramanga que le presenten propuestas concretas sobre los problemas que tienen en sus barrios, sectores y veredas para que la Administración Departamental pueda aportar soluciones.

Esta solicitud la hizo este sábado el Mandatario seccional durante la posesión del nuevo presidente de la Asociación Municipal de Juntas Acción Comunal (AMAC), William Gómez y demás dignatarios de la organización que agrupa a 186 juntas, acto que se realizó en el Centro Vida Años Maravillosos, de la Ciudadela Real de Minas.

Jornada para comunales

“Quiero que me traigan propuestas concretas para ver cómo este Gobierno de la Gente puede aportarles soluciones. Ustedes son parte fundamental del progreso de la ciudad”, dijo Aguilar Villa a los líderes comunales.

Además, el Gobernador informó que cada mes destinará una jornada para atender a los dirigentes comunales, lo cual hace parte del compromiso que asumió el funcionario en el sentido de respaldar y acompañar las gestiones de las juntas de Acción Comunal. Este 20 de septiembre, el nuevo presidente de AMAC, William Gómez, se reunirá con el gobernador Aguilar Villa.

En la posesión de los dignatarios comunales también estuvo presente el alcalde de Bucaramanga, Luis Francisco Bohórquez, y funcionarios de la Gobernación de Santander y de la Alcaldía.

Avanzan preparativos para participación de adultos mayores en Olimpiadas Nacionales

- *Coldeportes realiza el encuentro como parte de las acciones en camino a la promoción de la recreación intergeneracional*

BUCARAMANGA. La oficina coordinadora de la Gestora Social de Santander ya tiene lista la delegación de adultos mayores que representará al departamento en el XIII encuentro nacional, recreativo y cultural Nuevo Comienzo de Coldeportes, que se realizará el 27 de septiembre próximo en San Andrés Islas.

La selección de participantes se realizó en las Olimpiadas del Adulto Mayor en los núcleos provinciales, donde un jurado compuesto por la fuerza pública y gestoras sociales escogió a dos personas de la tercera edad con talentos y capacidades deportivas.

Los escogidos

La delegación santandereana de adultos mayores está conformada por: Alcira Castillo Ariza, de El Socorro; Álvaro Gualdrón Adarme, San José de Miranda; Ana Flor Castañeda de Marín, Bolívar; Benilda Martínez de Quiroz, Málaga; Blanca María Gómez Ardila, El Carmen de Chucurí; Carmen Cecilia Ariza de Ortega, Floridablanca; Carmen Rosa Corzo de Ruiz, Curití; Edilberto Oróstegui López, Contratación; Hernando Gómez Tarazona, Matanza; Horacio Suárez Carreño, Charalá; Manuel Nieto Torres, Barrancabermeja, y Rosa Isabel Castillo de Ariza, de Bolívar.

Pedagogía fiscal para estudiantes de Vélez

VÉLEZ. Funcionarios de la oficina de Políticas Institucionales y Control Social de la Contraloría de Santander realizan jornadas de capacitación sobre pedagogía fiscal y vigías ambientales a estudiantes de los grados 10 y 11 de los colegios Isabel Valbuena Cifuentes y Nacional Universitario del municipio de Vélez.

Con esta jornada académica se busca que los jóvenes adquieran conocimientos y conciencia frente al cuidado ambiental y el trabajo que deben realizar en sus colegios. Además, reciben formación en cuanto a funciones, compromisos y vigilancia de los recursos públicos destinados al mejoramiento de sus instituciones educativas, dijo Héctor Fabián Pérez Boada, asesor de Políticas Institucionales de la Contraloría General de Santander.